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　　　マスターのつぶやき
『第４回東入間防災フェア』に参戦し、Ｂ級グル
メ大会にエントリーしましたが、残念ながら表
彰台に乗ることは出来ませんでした。しかし、
私は煮こにこが出店した『東入間ちゃんこ』の
味、チームの団結力は他の団体やお店に勝る
とも劣らないものがあったと思います。これは
来年の目標が出来たといい方向に捉えたいと
思います。本当にありがとうございました。

　　　　【浦和競馬デビュー】
エムセツトム（松本さん）が、競馬デ
ビューを果たしました。４度目の正
直？ということで、今回、流れたら、
「もう競馬は諦める」と豪語して望ん
だデビュー戦でしたが、見事的中
し、勝てはしなかったようですがそ
れなりに楽しんだ１日でした！因み
にマスターはチャラ！！

　あの忌々しい東日本大震災から３年が経ちました。その２０１１年に煮こにこは誕生し、二月に無事３周年を迎えるこ
とが出来ました。震災が起こった年から開催されている『東入間防災フェア』に今年も微力ながら『チーム煮こにこ』とし
て参戦いたしました。第一回はウォーキングの参加、昨年からブース出店も行い、今年は『地元食材を使用した新しい
Ｂ級グルメを作ろう』ということで、チーム煮こにこは“東入間ちゃんこ”をエントリーしました。地元産の大根、にんじん、
白菜を使用し、シンプルな塩鶏ダンゴちゃんこ鍋をエントリーしました。多くの皆様にご協力いただき、時間内に無事完
売することができました。味のほうも評判良く『本当に美味しかったよ』というありがたい言葉もいただきました。
　イベント中、ふじみ野市長の高畑さんにも購入していただき、ドスコイさんが市のカメラマンに撮影されているとオマケ
つきもありました。若干肌寒い時間帯もありましたが、昨年の嵐のような天気にはならず、大成功だったのではないで
しょうか。今後も煮こにことして、地元産の野菜を使った『東入間ちゃんこ』を発信し続けたいと思います。
　ウォーキングに参加してくれたメンバー、早朝よりお手伝いしてくれたメンバー、片付けをお手伝いしてくれた人、火の
番をしてくれていたオッシー、ありがとうございました。

　　　『えっ？ち○こ？』
ご参加いただいた人は解って
いるあのネーミング。もちろん
狙っていたのだよ（笑）前を
通ったおばちゃんが笑っていた
のを見て「ちょっとやりすぎた
かな｣と思ったのは言うまでも
ない・・・

　　　　【煮こにこフィッシングin本栖湖2014】開幕します。
4月5日（土）に今年はじめてとなる『ヒメマス釣り』に出動いたします。前回優勝者の『ドスコイ齋藤さん』の連覇なるか！？それともベテラン『エム
セツトム』が意地を見せるのか？乞うご期待！馬券希望の人はマスターまでお問合せください。また、当日夜は『ヒメマスパーティー』を開催予
定！！希少なヒメマスを食べにいらしてくださいね！釣り煮こ倶楽部のメンバー一同、皆様をお待ちしております。

Ｔマンまで、『あ
～ん』の餌食に
なってしまった。
まだまだ犠牲者
が出そうな雰囲
気ですな～ｗｗ
ｗ

浦和競馬の帰り、朝霞台で乾
杯！なぜか表情が皆、強張って
いますね～（汗）


